

# Ab aufs Internat!

Nach dem Sieg..... Neue FF von mir! (mal wieder \*g\*) DAS

LETZTE KAP IST ON!!!!

Von abgemeldet

## Kapitel 1: SCHULE????

Hi Leute!

Und nun kommt mal wieder ne neue FF von mir! Ich kanns einfach nicht lassen, naja und nun ist es noch eine FF mehr! Der Titel sagt eigentlich viel, aber noch lange nicht alles!

Hoffe sie gefällt euch.

Viel Spaß!

"blablabla"= jemand redet

°blablabla°= jemand denkt

(blablabla)= meine Kommentare bzw. Erklärungen

Ab aufs Internat

Kapitel 1: Schule?????

"Und der Sieger und zukünftiger Schamanen König ist.....YO ASAKURA!", ertönte Godvas Stimme, nachdem Yo seinen Bruder besiegt hatte. Das Publikum jubelte und all seine Freunde sprangen von den Tribünen und rannten zu ihm. Die erste, die bei ihm war, war Anna. (wer auch sonst) Sofort fiel sie ihm um den Hals und Yo war erst ziemlich verwundert, hob aber dann seine Verlobte hoch und drehte sich mit ihr einmal ihm Kreis, bevor er sie wieder auf dem Boden abstellte. "Gratuliere Yo. Du hast es tatsächlich geschafft.", meinte sie übergücklich. "Hast du etwa an mir gezweifelt?", fragte der Braunhaarige grinsend und zog eine Augenbraue hoch. "Natürlich nicht!", lächelte sie leicht und schon kamen seine Freunde auf ihn zugerannt und stürzten alle auf ihn. "Hey Alter du hast es geschafft", schrie Horo und wuschelte ihm durch die Haare. "Wow Yo, das war ein spitzen Kampf!", hörte er Ren sagen. Sie beglückwünschten ihn und die ganzen anderen Schamanen wollten grade zu ihrem neuen König runterstürzen, als Godva sich räusperte. Sofort hatte er wieder die ganze Aufmerksamkeit der Menge. "Es ist schön zu wissen, dass wir so einen gutherzigen Schamanen König haben werden, aber.." Er wurde durch die Unruhe in der Menge unterbrochen. Als sich das Getuschel und Geflüster wieder legte, fuhr er fort: "Aber es gibt noch ein kleines Problem. Yo, der Sieger des Turniers, ist erst 16 Jahre alt. Sprich,

er ist noch nicht volljährig und kann somit den Titel noch nicht annehmen." "WAS?", stockten alle der Atem. "Ihr habt mich schon richtig verstanden. Und es gibt noch mehr von den "unter 18 Jährigen". Da das Turnier fast ein halbes Jahr gedauert hat, ist es für diese Leute nun schwer, sich wieder in den Alltag einzuleben. Damit meine ich vor allem die Schule!" "SCHULE? WIR SOLLEN ZUR SCHULE GEHEN?", hörte man ein paar Leute perplex von ihren Sitzen schreien. "Ja zur Schule. Um genau zu sein, auf ein Internat. Welches auch von Schamanen und Geistern bescheid weiß. Und auch von diesem Turnier. Ich bitte alle unter 18 Jährigen nach vorne. Rauschummeln geht nicht, wir haben eine große Liste erstellt. Außerdem sind auch die gemeint, welche nur Begleiter der Schamanen waren."

"WAS? Wir sollen zur Schule gehen? Und dann noch auf ein Internat? Die ticken ja wohl nicht mehr richtig. Und wer passt auf mein Haus auf?", fauchte Anna sauer rum. Ihre gute Laune über Yos Sieg war schon längst verfliegen. "Hey Anna, beruhig dich. Du bist ja nicht die einzigste. Weißt du wie viele Leutchen es hier gibt, die keine 18 sind?", versuchte er sie zu beruhigen. "Na toll!", kam es nur von Ren, "Meine Schwester ist 19. Die kann sich schön verdrücken und ich soll in die Schule gehen und was "lernen"?" "Wir sind alle nicht davon begeistert!", motzte Horo ihn voll. "Ach, halt du doch deine Klappe, Schneemann. Dir kann die Schule gar nicht so viel schaden! Bist doch sowieso strohdoof." "Sag das noch mal!", schrie er seinen Gegenüber an. "Gerne doch!", meinte Ren herausfordernd, doch beiden wurde im nächsten Moment eine übergeben, da Anna sich das nicht länger mit ansehen konnte. "Jetzt seid ihr mal still. Schaut euch um, hier stehen schon alle. Godva möchte mit seiner Rede fortfahren." "Sorry!", kam es von beiden kleinlaut und alle Köpfe wendeten sich wieder zu dem alten Mann. "Also ihr werdet mit der Patcheen Airline zum Internat geflogen. Dort werdet ihr schon von den Direktoren erwartet." "Wieso Direktoren?", unterbrach Anna sie. "Das ist eine gerechtfertigte Frage. Die Schule ist zweigeteilt. Die eine Hälfte des Schulgebäudes ist für die Mädchen, die andere Seite für die Jungs. "Was? Wir werden alle getrennt?", hörte man die geschockten Rufe von Yo und Co. "So sieht es aus. Und nun packt bitte all eure Sachen, damit wir in Kürze aufbrechen können." Seine Rede war zu Ende und das Stadion leerte sich langsam, bis nur noch Yo und Co. dastanden. "Das gibst doch nicht? Wie können die uns alle auseinander reißen?", kam es aufgebracht von Pilica. Alle schauten sie ratlos an, aber am schlimmsten von allen, traf es Anna und Yo. Diese tauschten sich nur ratlose und traurige Blicke aus. Zwar waren sie verlobt, aber keiner von beiden hatte dem anderen seine Liebe gestanden. Und nun, wo sie sich so nah gekommen waren, sollten sie auseinander gerissen werden? "Aber vielleicht können wir uns immer in der Pause treffen und am Nachmittag, so, das bloß der Unterricht und die Räume getrennt sind, damit manche Jungs nicht einfach nachts zu den Mädchen spazieren.", versuchte Horo das zu erklären und seine kleine Schwester zu beruhigen. "Das könnte sein!", stimmten ihm ein paar seiner Freunde zu, doch bald würden sie feststellen müssen, dass es nicht so sein würde.

So das war erst mal!

Wie hat es euch denn gefallen?

Ich weiß, nichts Spektakuläres, aber es wird noch lustiger und ein bissl romantischer. Großes Indianerehrenwort!

Naja und was es mit dem Internat und dem "getrennt" auf sich hat, das seht ihr dann im nächsten Kap!

Bis dahin...Tschau!

\*knuddelknutsch\*

heal eure Sweety

PS: Ich würd mich riesig über ein paar Kommis freuen!